

令和5年5月16日

精神科クリニック性加害事件報道に関する声明

5月15日、神奈川県精神神経科診療所協会（以下、協会）の会員である、牛見豊医師（うしみメンタルクリニック院長・横浜市泉区）が準強制わいせつの疑いで逮捕されたとの報道（NHKほか）がありました。十分な報道内容ではなく、詳細が分からない点もありますが、患者様が信頼し安心して面談を受けるはずの診察室内での性加害行為であること、複数の患者様が同様の訴えをされていることから、被害に遭われた患者様を不安に陥れ大きく傷つけたことは間違いありません。患者様と密室で面談する精神科診療所の医師として、当協会会員一同襟を正し、患者様を不安にさせたり、信頼をそこねたりすることのないように改めて自戒しなければなりません。

同クリニックにて被害に遭われた患者様に深くお詫びするとともに、同様の被害を受けた患者様がいらっしゃれば速やかに警察、公的機関（市役所など）に相談するようお勧めします。また、他の医療機関においても同様の被害を受けた患者様がいらっしゃればこれも同様に速やかにためらわず警察、公的機関へ相談されることをご検討

ください。

また、同クリニック通院中の患者様はおそらく今後通院困難となる可能性が高く、診療情報が不十分なまま他院を受診しなければなりません。当協会会員診療所に対し、まず診療情報が乏しくとも受診を断らず受け入れるよう要請したことをご報告します。それでもなかなか見つからないときは当協会へご連絡ください。できるだけ対応するよう努めます。

最後に、この事件を考慮し、会員が関与したことを真摯に受け止め、患者様の信頼を取り戻すよう努めてまいります。

神奈川県精神神経科診療所協会

会長 斎藤 庸男

当協会連絡先 045-312-8989